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Bruxelles
Corte dei Conti Ue,
Selvaggi vicino
alla nomina

I n c o n t ro
Da sinistra
Alberto
Sacchini
(Cisita),
Duilio Boret-
tini (MyGID),
Cesare Az-
zali e Natalia
Baldassi
(Upi).

‰‰ Viviamo in un periodo
storico di grande complessi-
tà sociale. Questa comples-
sità ha un’importante in-
fluenza anche sul mondo
dell’economia. La conse-
guenza? Diventa sempre più
necessario, per i gestori delle
Pmi, affinare le proprie com-
petenze nei più svariati am-
biti, non ultimo quello fi-
nanziario. Questo perché le
banche, nel momento in cui
viene fatta una richiesta di
credito, richiedono sempre
più spesso, a loro volta, agli
imprenditori di dimostrare
le loro capacità di monitora-
re e gestire le proprie attività
finanziarie. Per questo l’Upi,
in collaborazione con My
Business School di MyGDI
(Global digital identity) e Ci-
sita Parma, ha organizzato il
corso «Il valore della consa-
pevolezza finanziaria per
l’imprenditore».

Il progetto, caratterizzato
da una serie di quattro in-
contri in presenza e gratuito,
è stato presentato ieri pome-
riggio nella sede dell’Upi a
Palazzo Soragna, dove si ter-
ranno anche i tre incontri
successivi. L’obiettivo del
corso: dare la possibilità al-
l’imprenditore di allinearsi
alla visione della banca, at-
traverso strumenti specifici
e un insieme di utili cono-
scenze, per creare maggiore

consapevolezza sulle dina-
miche finanziarie e del cre-
dito. Il relatore principale
delle lezioni sarà Duilio Bo-
rettini, fondatore e Ceo di
MyGID.

«La situazione economico-
finanziaria attuale - ha detto
Cesare Azzali, direttore del-
l'Upi - si connota per un co-
stante adeguamento a rego-
le che vengono, di volta in
volta, imposte dal sistema fi-
nanziario e che comportano
per le aziende la ridefinizio-
ne del proprio modo di in-
tendere il rapporto con il si-
stema bancario».

«Andiamo sempre di più
verso un mondo complesso -
ha sottolineato Borettini - e

questa complessità si mani-
festa anche nel rapporto tra
operatori finanziari e clienti.
Occorre quindi sempre di più
essere conformi e fare bene il
proprio mestiere d’azienda

comunicando correttamente
su protocolli istituzionali di-
gitali e non con fascicoli in
carta, oltre a saper leggere
correttamente i dati».

Borettini ha poi messo in
luce i vantaggi che implica-
no queste competenze. «Fa-
cilitando il rapporto tra ban-
ca e impresa, attraverso la
capacità di comunicare,
porta l’impresa ad avere uno
status che permette alla
banca di finanziarla di più,
pagando meno».

Alberto Sacchini, direttore
di Cisita Parma, ha conclu-
so: «Questa iniziativa mira a
sensibilizzare le piccole e
medie imprese sui temi della
finanza aziendale, le quali
essendo meno abituate a ge-
stire questi temi rischiano di
considerarli marginali, pa-
gandone gli errori».

Andrea Grassi
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90%
Riduzione
Il biodiesel
Hvo è un
gasolio
rinnovabile
prodotto da
materie pri-
me di scarto
e residui
vegetali e da
oli generati
da colture
non in
competizione
con la filiera
a l i m e n t a re .
Consentirà
di abbattere
la carbon
footprint fino
al 90% e di
ridurre note-
volmente
le emissioni
di CO2.

‰‰ Per trasporti sempre
meno inquinanti, Barilla ha
iniziato una sperimentazio-
ne con il biodiesel Hvo, cioè
gasolio rinnovabile prodotto
da materie prime di scarto e
residui vegetali, o oli genera-
ti da colture che non servo-
no per l’alimentazione, che
può essere utilizzato anche
da veicoli diesel Euro 6. Su
questo il gruppo di Pedri-
gnano ha avviato una par-
tnership «sostenibile» con
Autamarocchi, azienda spe-
cializzata nel trasporto di
container e FTL.

«Nel 2024 puntiamo a svi-
luppare una diffusa adozio-
ne dei biocarburanti tramite
i nostri vettori con cui abbia-
mo rapporti di partnership
consolidati. Siamo felici - ha
spiegato Gianluigi Mason,
direttore logistica Italia di
Barilla - di partire da subito
con questo progetto pilota
insieme ad Autamarocchi,
per meglio conoscere la so-
luzione Hvo e pensare ai
passi successivi».

Nella prima fase, l’accordo
riguarderà i viaggi quotidiani
(«shunting») fra Parma e lo
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Il dialogo con le banche
è strategico per le imprese

Sostenibilità Taglio delle emissioni, primi viaggi fra Parma e Muggia

Barilla punta sul biodiesel Hvo
Progetto pilota per trasporti «green» con Autamarocchi

stabilimento di Muggia, in
provincia di Trieste, che ver-
ranno effettuati con mezzi
dedicati e con semirimorchi
personalizzati, per un totale
di circa 600 viaggi l’anno. L’u-
so di questi veicoli a impatto
ridotto in futuro aumenterà e
verrà utilizzato in altre zone.

«Nel percorso verso la Car-
bon Neutrality 2050 i biocar-
buranti - dice il managing
director di Autamarocchi
Roberto Vidoni - sono la mi-
gliore opportunità per dare
un contributo concreto ed
immediato alla riduzione
delle emissioni di gas serra,
in attesa del progredire di al-
tre tecnologie, come l’elet-

trico e l’idrogeno, e dello svi-
luppo delle relative infra-
strutture che ne consenti-
ranno un impiego esteso nel
trasporto pesante».

L’accordo sul biodiesel
Hvo si inserisce in un quadro
più ampio avviato da tempo
dal gruppo Barilla e dedicato
ad abbattere le emissioni
nelle attività di trasporto e
logistica. In particolare, re-
centemente, il gruppo ha av-
viato nuovi trasporti inter-
modali su ferro che attraver-
sano il Paese sia sulla dorsale
tirrenica, che consentono di
far viaggiare sui treni anzi-
ché su gomma, circa 100mi-
la tonnellate di prodotti.

Novità
Nella foto, la
p re s e n t a z i o -
ne del Food
Experience
Center
da parte di
A l e s s a n d ro
N i rc h i o ,
Pastry Chef
e Technical
Advisor
di Puratos
Italia.

‰‰ Puratos punta su ricerca e innovazione.
La multinazionale belga, la cui sede italiana
si trova a Parma, è specializzata nella crea-
zione di ingredienti, soluzioni e servizi per
l'industria della panificazione, pasticceria e
cioccolato. E ieri ha presentato il suo nuovis-
simo Food Experience Center a Milano, nella
zona dell'Università Bocconi. Si tratta di un
luogo di co-creazione progettato per svilup-
pare i prodotti, ospitare eventi, show coo-
king, incontri e momenti di formazione e ag-
giornamento rivolti ai professionisti del
mondo della pasticceria e dell’arte bianca.

Open space e laboratorio a vista
L’area, di oltre 100 metri quadrati, è un open

space in cui coesistono, grazie a un ricercato
design attento a funzionalità, estetica ed ergo-
nomia, un laboratorio e una sala proiezione in
cui è stato installato un ledwall che occupa

un’intera parete. Per consentire agli ospiti di
osservare comodamente tutte le fasi di lavora-
zione il laboratorio è a vista. Da un lato si trova
un banco in marmo a forma di ferro di cavallo
utilizzato come piano di lavoro, dall’altro sono
collocati tutti i macchinari necessari per otte-
nere i migliori risultati sia per i prodotti da for-
no sia per le proposte per la pasticceria.

In Puratos Italia su 250 dipendenti 10 ope-
rano nell’area R&D e altrettanti ricoprono la
funzione di technical advisor. «Vogliamo es-
sere sempre più vicini ai nostri clienti e con-
dividere con loro momenti di confronto e ag-
giornamento e per questo abbiamo da poco
inaugurato a Milano il Food Experience Cen-
ter. Si tratta di un nuovo importantissimo
tassello che s’inserisce nella capitale econo-
mica dell’Italia e che ci aiuterà a far conosce-
re e apprezzare ancora di più il nostro lavo-
ro», ha sottolineato Valentina Bianchi, Mar-
keting Manager di Puratos Italia, durante l’e-
vento di inaugurazione dedicato ai nuovi
trend di consumo di cioccolato in Italia.

Cioccolato, i nuovi trend di consumo
Puratos ha presentato anche i risultati della

ricerca «Taste Tomorrow» sui trend di consu-
mo di cioccolato. L’Italia è il secondo produt-
tore europeo di cioccolato, con un mercato
che si prevede in crescita del 2% all’anno fino
al 2028. Ogni anno il consumo pro capite degli
italiani è di 4 chili con una preferenza per il
cioccolato fondente (40% degli intervistati);
l’81% degli italiani (76% in Europa) ritiene che
il cioccolato con una percentuale più alta di
cacao sia più salutare. Inoltre, l’83% (in Euro-
pa si scende al 66%) privilegia la qualità alla
quantità: è disposto ad accettare porzioni più
piccole senza però rinunciare a nulla sul fron-
te del gusto. Dall’approfondita analisi si rica-
va che il desiderio di cibi sani si integra con la
ricerca di alimenti funzionali, che determina-
no un effetto benefico per la salute oltre la sua
funzione nutriente di base. Spiccano poi la
crescente richiesta di prodotti a base vegetale
e l’aumentata attenzione dei consumatori,
77% in Italia (67% in Europa), verso prodotti
che provengono da metodi di coltivazione so-
stenibili. L'impatto sociale della coltivazione
del cacao suscita grande interesse: il 65% del-
le persone cerca alimenti per cui gli agricol-
tori ricevono prezzo equo e reddito congruo.

Cioccolato, i trend di mercato

Puratos lancia
il nuovo Food
Experience Center

Q u a t t ro
incontri
L'Unione
parmense
degli indu-
striali orga-
nizza il corso
«Il valore
della consa-
pevolezza
finanziaria
per l’i m p re n -
ditore», in
collaborazio-
ne con My
Business
School
di MyGDI
(Global
digital
identity)
e Cisita
Parma,

Partnership
Barilla ha
stretto un
accordo con
A u t a m a ro c -
chi, azienda
di trasporto
specializzata
nel trasporto
di Container
e Ftl in Italia.

‰‰ Carlo Alberto Manfredi Selvaggi è a un passo
dalla Corte dei Conti dell’Ue. Il magistrato contabile,
attuale capo della struttura di missione del Pnrr del
ministero guidato da Raffele Fitto, ha infatti superato
l’ostacolo più spigoloso, quello della commissione
per revisione dei bilanci (Cont) dell’Eurocamera, do-

ve la sua candidatura aveva suscitato qualche ma-
lumore. La Corte dei Conti Ue svolge infatti, tra
l’altro, anche la funzione di controllo sul monito-
raggio che fa la Commissione all’attuazione dei Pnrr
nei 27. Alla fine, però, Selvaggi è stato votato da una
solida maggioranza, con 19 sì, 8 contrari e un aste-

nuto. A votare il magistrato contabile di origine mo-
lisana, sono stati le destre, il Ppe e molto pro-
babilmente anche Renew. Di fronte alla commis-
sione Cont Selvaggi ha assicurato la netta sepa-
razione tra il suo ruolo attuale e quello che potrebbe
avere nella Corte con sede a Lussemburgo.


